

Où retrouver « Le Séquestre Infos » ?

A LA MAIRIE

AU COMPLEXE
OMNISPORTS

AU QUARTZ

DANS VOTRE BOITE
AUX LETTRES
(pour les Séquestrois)

Coordonnées Mairie :

Place Jules Ferry

81990 LE SEQUESTRE

mairie@lesequestre.fr

05.63.54.40.13

Astreinte Services

Techniques :

06 07 42 17 61

Site Mairie :

www.lesequestre.fr

Facebook :

@LeSequestreMairie

Appli. Smartphone :

MyCityPocket

Horaires Mairie :

Lundi, Mardi,

Jeudi : 8h30-12h00

et 13h30-18h00

Vendredi : 8h30-12h00

Mercredi matin et

Vendredi après-midi

sur RDV

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES AU SÉQUESTRE

1er TOUR		
NOMBRE D'INSCRITS	1446	PARTICIPATION :
NOMBRE DE VOTANTS	790	
CANDIDATS	NBRE VOIX	%
M. Roland GILLES	29	3.76 %
Mme Muriel ROQUES-ETIENNE	132	17.10 %
Mme Patricia ANDRIEU	16	2.07 %
M. Rodolphe PIRES	27	3.50 %
M. Stéphane BARDY	39	5.05 %
M. Johann RICCI	12	1.55 %
M. Eric CHAVEGRAND	5	0.65 %
M. Etienne MOULIN	88	11.40 %
M. Frédéric CABROLIER	149	19.30 %
M. Gérard POUJADE	244	31.61 %
Mme Julie CAPO ORTEGA	18	2.33 %
M. Philippe LAPEYRE	13	1.68 %
Total suffrages exprimés	772	97.72 %
Bulletins nuls	7	0.89 %
Bulletins blancs	11	1.39 %

2ème TOUR		
NOMBRE D'INSCRITS	1446	PARTICIPATION :
NOMBRE DE VOTANTS	793	
CANDIDATS	NBRE VOIX	%
M. Frédéric CABROLIER	311	45.27 %
M. Gérard POUJADE	376	54.73 %
Total suffrages exprimés	687	86.63 %
Bulletins nuls	34	4.29 %
Bulletins blancs	72	9.08 %

EDITO

Depuis quelques semaines, nous avons la chance de retrouver un peu de légèreté et de profiter à nouveau de moments de rencontre, comme le sont les compétitions sportives (de volley, de tennis, de bowling...), les inaugurations (centrale ENERCOOP), l'exposition d'icônes Ukrainiennes à l'église de Fonlabour, la fête du Séquestre qui est revenue après deux ans d'absence, les Assemblées Générales et leurs repas à nouveau autorisés... la liste va s'allonger dans les jours qui viennent avec le tournoi Lou Cabiéssou, la remise des prix du concours des maisons fleuries et l'inauguration de la fresque du complexe omnisports, le baptême du réfectoire et bien d'autres festivités en perspective !

On ne peut que se réjouir de retrouver un peu d'insouciance. Néanmoins, l'action communale n'est pas que paillettes et sourires. Nous savons combien de plus en plus de gens peinent au quotidien à joindre les deux bouts, avec notamment l'augmentation des prix en général et ceux de l'essence et de l'énergie en particulier. Avec le CCAS, nous essayons d'accompagner au mieux ces foyers en difficulté, qui peuvent perdre pied dans la gestion d'un budget déjà serré, touchés indirectement par des faits nationaux ou internationaux qui les dépassent. Les services municipaux et les élus sont présents au quotidien pour les écouter, les conseiller, les aider. Qui peut jouir pleinement de ses privilèges en étant entouré de gens qui souffrent et perdent espoir ? Cette solidarité reste au cœur même de notre engagement.

Enfin, la vigilance reste de mise contre la COVID-19 qui circule encore ; il est de notre responsabilité à tous de protéger les plus fragiles et de les inciter à faire les rappels du vaccin.

Je souhaite à chacun un bel été !

Le Maire, Gérard POUJADE

LE PARKING DU QUARTZ À L'OMBRE DES PANNEAUX PHOTOVOLTAÏQUES

Avec l'installation des ombrières du Quartz, la troisième construction de panneaux photovoltaïques sur parking qui était prévue dans le cadre du partenariat avec l'AREC (Agence Régionale Énergie Climat) arrive à terme.

Dans le cadre de ce projet, l'AREC nous a proposé une solution clé en main pour le déploiement d'ombrières financées à 100 %.

Au terme du bail de 30 ans, la commune aura le choix entre récupérer l'installation ou demander son démantèlement à leur charge.

Sa production équivaut à la consommation électrique annuelle d'environ 281 habitants.

Ces installations ont deux avantages principaux : la production d'énergie décarbonée et du stationnement à l'ombre pour les usagers.



Lieu	Puissance	Production
Ombrières de Tailleferrier	98,5 KWc	125,3 MWh
Ombrières du Stade	95 KWc	128,6 MWh
Ombrières du Quartz	242 KWc	360 MWh
Total	435,5 KWc	613,9 MWh

Dans le même objectif de confort d'utilisation de nos structures, les travaux de rénovation du Quartz (réfection toiture, reprise des cheminements et murets extérieurs,

rafraîchissement des locaux, amélioration des chauffages, climatisations et des protections solaires...) ont commencé ce mois-ci et se poursuivront jusqu'au mois d'octobre 2022.

INAUGURATION DU PARC SOLAIRE EN AUTO-CONSOMMATION



La centrale de panneaux photovoltaïques de Pousse-Pisse (chemin de Tailleferrier) a été inaugurée le 21 mai dernier en présence de nombreuses personnes malgré la chaleur.

D'une puissance de 250 kWc, le site produira environ 325 MWh par an, soit la consommation d'environ 110 foyers (hors chauffage et eau chaude sanitaire).

Pour cette installation de 5 000 m², Enercoop Midi-Pyrénées a mis en place une opération d'autoconsommation collective destinée aux habitants et structures situés à moins de 2 kilomètres du parc.

Six bâtiments publics vont directement profiter de l'énergie produite sur notre territoire : crèche, réfectoire, école, centre de loisirs, mairie et complexe omnisports.

Solena, une association locale qui mène des actions liées à la sobriété et la transition énergétique dans l'Albigeois, et Coop de So, une coopérative qui exploite des centrales photovoltaïques citoyennes dans le département, ont toutes deux pris part au montage du projet.

Le parc de "Pousse-Pisse" est le dixième parc solaire de la coopérative ENERCOOP, et le premier dans le Tarn !

TRAVAUX



La passerelle qui permet de traverser le Séoux, aux Taillades, a été repeinte par les services techniques.

En choisissant une couleur plus visible, l'objectif est de favoriser son utilisation au quotidien pour les cyclistes mais aussi les piétons qui peuvent ainsi accéder rapidement au réseau de bus du Grand Albigeois. La remise à neuf se poursuivra durant l'été, avec le changement du plancher.



Les travaux de la place Jules Ferry sont presque terminés. L'enrobé à chaud sur l'ensemble des trottoirs permet une meilleure accessibilité aux PMR et améliore la sécurité des enfants qui sont nombreux à fréquenter cet espace. Des « oreilles » incitent à respecter le sens de circulation et permettent de ralentir la vitesse. Ces aménagements seront végétalisés ultérieurement. Enfin, la mise en peinture sera bientôt réalisée pour matérialiser les places de stationnement, les emplacements PMR, les passages piétons...

CONSEIL MUNICIPAL JEUNES

Le mercredi 25 mai, tous les Conseillers Municipaux Jeunes du département étaient invités par leurs homologues du Département (jeunes et moins jeunes puisque le premier Conseil Départemental Jeunes a vu le jour en 1992 !) à Cap Découvertes pour le 30ème anniversaire du CDJ. Un vrai bouillonnement d'idées car chaque CMJ était invité à présenter les projets menés sur sa commune. L'action proposée par le CMJ du Séquestre autour du Monument aux morts a suscité beaucoup d'intérêt auprès des autres CMJ du département. Nos jeunes séquestrois sont rentrés ravis de cette journée très enrichissante.



BIENTÔT UNE FRESQUE AU COMPLEXE SPORTIF



A partir du 20 juin, votre salle de sport va se parer d'une **belle fresque colorée**, où vous pourrez retrouver la faune et la flore présentes sur notre commune.

La décoration sera assurée par Arnaud MAFFRE (Art Mural) et Clément LASKAWIEC (Laskom), deux entreprises basées sur l'albigeois, qui ont déjà œuvré à l'Intermarché du Séquestre, ou plus récemment dans la cour de l'école de Veyrières ou sur la façade du magasin Morin Marée, à Albi.

Passionnés par les arts visuels et le street-art, ils ont également graffé la salle de sport du célèbre youtubeur Tibo InShape.

Rendez-vous le 7 juillet pour l'inauguration et le pot de l'amitié.

UN NOUVEAU CORDONNIER AU SÉQUESTRE : LAURENT PUY



Dans le cadre d'une reconversion professionnelle effectuée en 2021 et soutenu par INITIATIVE TARN, le 1er réseau associatif de financement des créateurs et repreneurs d'entreprise, Laurent PUY a repris les activités de cordonnerie traditionnelle et de multi-services dans la galerie marchande de l'Intermarché du Séquestre.

Après une formation de 7 mois à l'AFPA de Romans sur Isère (Drôme) et l'obtention de la Qualification Professionnelle en février 2022, Laurent a créé une EURL dénommée « SEMELLES DE VENT » en avril 2022, pour pouvoir proposer ses services aux clients.

Son projet se réalise enfin et répond surtout à une recherche d'autonomie et d'indépendance après de nombreuses années passées dans l'industrie postale et le commerce des surgelés. Sa petite entreprise est spécialisée dans la réparation de chaussures, d'objets en cuir et dans la vente de sacs en cuir (secteur de la petite maroquinerie).

Laurent fabrique aussi diverses clés (à gorge, plate et à points).

Horaires : du mardi au samedi de 9h00 à 19h00.

Téléphone : 06.63.77.88.42

Mail : sdv.cordonnerie@gmail.com

Adresse : INTERMARCHÉ DU SEQUESTRE

EURL SEMELLES DE VENT

Rue Cap Long 81990 LE SEQUESTRE

DÉMARRAGE DES SOLDES D'ÉTÉ



Cette période propice aux affaires se déroulera **du mercredi 22 juin au mardi 19 juillet**, soit pendant 4 semaines.

A cette occasion, les commerces pourront ouvrir le dimanche 26 juin conformément aux dispositions de l'accord départemental sur la limitation du travail des salariés des commerces les dimanches et jours fériés en 2022.

LA VÉGÉTALISATION DE LA BAUTE

Avec l'arrivée des beaux jours, les services techniques de la commune sont sur le terrain pour débroussailler, désherber les parcelles, mais aussi entretenir et fleurir les massifs communaux.

L'espace économique de la Baute fait partie des priorités, puisque, cette année encore, les deux massifs situés place de l'Europe sont joliment tapissés de fleurs.

N'oublions pas non plus les vases oranges qui ont été récemment ornés de plantes : nerium oleander ou laurier rose, rouge et blanc, phormium (grande touffe avec des feuilles de couleur vert et jaune), pennisetum (herbe aux écouvillons), romarin, lavande...

Un grand merci à nos jardiniers qui contribuent par leur travail à l'embellissement ainsi qu'à la fleurissement de la commune du Séquestre.



OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

Contre les cambriolages,
les bons réflexes !

OPÉRATION
TRANQUILLITÉ
VACANCES



Des patrouilles sont alors organisées pour passer dans votre quartier. Vous serez prévenus en cas d'anomalie.

Pendant toute absence prolongée de votre domicile, vous pouvez demander à la gendarmerie de le surveiller.

Pour bénéficier de ce service vous devez vous rendre à la gendarmerie d'Albi ou de Réalmont au moins 2 jours avant votre départ. Vous pouvez également remplir le formulaire en ligne : service-public.fr/particuliers/vos-droits/F34634

Le même service est proposé aux professionnels pour leur commerce, bureau, établissement.

Formulaire : Opération Tranquillité Entreprise.

UNE APRÈS-MIDI INTERGÉNÉRATIONNELLE AU CENTRE DE LOISIRS



Le mercredi 4 mai, les adolescents du centre de loisirs ont reçu Gûlan et Théo, les deux jeunes volontaires en service

civique, et les personnes qu'ils accompagnent depuis le mois d'octobre.

Black-Jack, Triomino, jeux de cartes, devinettes ont été proposés, autant de jeux où il n'y a jamais de vrais perdants, juste des rires, des échanges, de la bonne humeur. Les règles du jeu ont été expliquées avec bienveillance, puis ont laissé la place à la dégustation des gâteaux concoctés par le centre. Il était déjà l'heure de se quitter sans avoir vu le temps passer. Merci à cette jeune équipe pour cette belle initiative !

Gûlan et Théo terminent leur volontariat fin juin, 28 semaines en service civique ont permis à chacun d'entre eux d'affiner un projet d'avenir.

Le CCAS renouvelle le partenariat avec Unis-Cité et accueillera un nouveau binôme de jeunes volontaires à compter du mois d'octobre. Vous avez 75 ans ou plus, envie de rompre la solitude, partager une après-midi de jeux, vous perfectionner au numérique...? Les jeunes volontaires peuvent vous aider. Inscription en mairie.

ALERTE CANICULE



La canicule est définie comme un niveau de très fortes chaleurs le jour et la nuit pendant au moins trois jours consécutifs. L'exposition d'une personne à une température extérieure élevée, pendant une période prolongée, sans période de fraîcheur suffisante pour permettre à l'organisme de récupérer, est susceptible d'entraîner de graves complications.

Quelles sont les personnes à risque ?

- Les nourrissons et les enfants, notamment les enfants de moins de quatre ans.

En ce qui concerne l'enfant, le corps transpire beaucoup pour se maintenir à la bonne température. Mais, en conséquence, on perd de l'eau et on risque la déshydratation.

- Les personnes âgées de plus de 65 ans

Lorsque l'on est âgé, le corps transpire peu et il a donc du mal à se maintenir à 37°C. C'est pourquoi la température du corps peut alors augmenter : on risque le coup de chaleur (hyperthermie, température supérieure à 40°C avec altération de la conscience). Les personnes âgées sont aussi exposées à l'hyponatrémie (baisse du taux de sodium dans le sang) si elles s'hydratent trop.

- Les femmes enceintes, les personnes porteuses de handicap, les personnes souffrant de maladies chroniques, ainsi que les personnes en grande précarité et les travailleurs en plein air.

Plan canicule

Comme les années précédentes, les services de l'état ont mis en place un « **Plan National Canicule** » ayant pour objectif

DURANT UN PIC DE CHALEUR, QUELS SONT LES SIGNAUX D'ALERTE ?



CRAMPE



FATIGUE INHABITUELLE



MAUX DE TÊTE



FIÈVRE > 38°C



VERTIGES OU NAUSÉES



PROPOS INCOHÉRENTS

SI VOUS VOYEZ QUELQU'UN VICTIME D'UN MALAISE, APPELEZ LE 15

   @MinSoliSante

 Ministère des Solidarités et de la Santé

d'anticiper l'arrivée d'une canicule, de définir des actions à mettre en place au niveau local et national et d'en limiter les effets sanitaires.

Inscription sur le registre canicule

Ce fichier est confidentiel. Il permet de recenser les personnes âgées ou en situation de handicap souhaitant être « veillées ». Lors de période de fortes chaleurs, la mairie contacte les personnes inscrites, s'assure que tout va bien, rappelle les consignes élémentaires. Si la situation est jugée inquiétante, les services de soins seront contactés.

Comment s'inscrire : retirer le formulaire en mairie ou le télécharger sur le site de la mairie, le renseigner et le déposer au secrétariat.

La plateforme téléphonique :

Canicule info service au 0800 06 66 66, permet d'obtenir des conseils pour se protéger et protéger son entourage, en particulier les plus fragiles. Du lundi au samedi de 9h00 à 19h00 (appel gratuit depuis un poste fixe en France).

HOMMAGE : MICHEL ROUANET

Michel Rouanet nous a quittés le 14 mai 2022, à l'âge de 72 ans.

Elu conseiller municipal en 1995 sous le mandat d'Antoine Cuenca, il est devenu 2ème adjoint en 1998 (et jusqu'en 2001) sous la municipalité de Daniel Sicre. Il s'y occupait des travaux à mener sur la commune.

Grand amateur de rugby et très attaché à son club d'Albi, il était également très attentif au développement du sport sur la commune.

La mairie du Séquestre lui rend hommage pour son implication pour notre commune et adresse toutes ses condoléances à sa famille et à ses proches.



EXPOSITION D'ICÔNES UKRAINIENNES A L'ÉGLISE DE FONLABOUR



En introduction, le prêtre de la paroisse, le Père Paul de CASSAGNAC, a souligné la très belle harmonie entre les fresques réalisées en 1970 et les icônes exposées. Pour lui « *l'art est un moyen de transfigurer la souffrance en restant dans la paix et l'espérance...* ».

Monsieur Pierre BERTRAND, Président de l'Association des amis de Nicolaï GRESCHNY et Michael GRESCHNY, fils de l'artiste, ont expliqué l'iconographie religieuse du peintre ainsi que les moyens techniques nécessaires à la réalisation des fresques. Ces dernières sont peintes sur du mortier frais d'où la nécessité de travailler de concert avec un maçon en charge de poser le mortier afin que l'artiste puisse y apposer rapidement la peinture.

Le vendredi 3 Juin 2022 à 18h30, à l'occasion du cinquantième anniversaire de la réalisation de fresques de Notre Dame de Fonlabour par Nicolaï GRESCHNY, s'est tenue le vernissage d'une exposition-vente d'icônes ukrainiennes baptisée « Acheter une icône-Sauver une vie ».

Ce projet artistique a été possible grâce à Varvara, fille de Sofia ATLANTOVA et d'Oleksandr KLYMENKO, qui est hébergée dans une famille séquestroise depuis le début de la guerre dans son pays. Ces deux artistes peintres ukrainiens réalisent des icônes orthodoxes sur des planches de bois d'anciennes caisses de munitions de l'armée russe. Depuis le début de la guerre dans le Donbass en 2014, leur art est devenu un moyen de résistance.

La vente des icônes servira à financer le premier hôpital mobile volontaire de Pirogov en Ukraine. Cet hôpital est géré par une organisation non gouvernementale de professionnels de santé civile fournissant des soins médicaux dans les zones de combat en Ukraine. Les sommes récoltées serviront à l'achat de matériel médical, d'équipement d'urgence, de véhicules ...

Le maçon de l'époque, Monsieur Norbert VAYRETTE, était présent dans l'assemblée et c'est avec émotion qu'il nous a confié avoir travaillé avec ce grand artiste pour la réalisation des fresques de l'Eglise de Notre Dame de Fonlabour :

« *Nicolaï GRESCHNY avait un trait sûr, une fois ses fresques peintes il ne les modifiait jamais.* » nous a-t-il confié.

Alexis BRU, adjoint au Maire du Séquestre, en charge de l'organisation de cet événement, avait permis le rassemblement de nombreux descendants de donateurs dont les fonds avaient contribué il y a 50 ans à la réfection de l'église de Fonlabour.

Pour clôturer cette belle rencontre, Gérard POUJADE a prononcé quelques mots sur les liens tissés entre les familles séquestroises et cette église.

Cet événement fut une belle réussite, un joli moment d'émotion autour de l'Art.

EXPRESSIONS POLITIQUES

*Cette page est réservée à l'expression des groupes politiques représentés au Conseil municipal.
Les textes publiés dans cette rubrique n'engagent que leurs auteurs.*

LE SÉQUESTRE POUR TOUS

Cela fait maintenant deux ans que travaille ce nouveau conseil municipal. Après des élections en mars, ce n'est qu'en fin de printemps que le premier conseil s'est tenu. Depuis lors, nous ne pouvons que constater une volonté délibérée de l'opposition de ne pas travailler. Après tout, qu'une opposition critique, c'est plutôt une bonne chose. Mais ne pas participer à la vie municipale la plus élémentaire, comme tenir les bureaux de vote, c'est une chose à laquelle nous ne pouvons nous résoudre.

Il faut sortir des logiques d'affrontement. Ceci est vrai pour la commune comme dans tout le pays. Et cela concerne tout le monde. Le groupe majoritaire va faire une proposition aux élus du groupe minoritaire au prochain conseil municipal du 27 juin prochain. (Cet article est rédigé le 15 juin)

Nous leur proposerons une ou des actions concrètes correspondant à des problématiques consensuelles afin de montrer à tout un chacun qu'un travail pour l'intérêt général de la commune est possible.

Enfin un mot sur les coups de chaleur qui s'annoncent ou auront eu lieu au moment où vous recevrez ce bulletin. Dans l'urgence d'une canicule, il ne faut jamais oublier que la première réponse est la solidarité de proximité. Si les élus et services municipaux sont et seront très mobilisés, nous savons bien que les bonnes relations de voisinage, la bienveillance envers ceux qui sont plus faibles, surtout dans ces conditions, constituent le meilleur bouclier contre les accidents liés à ces températures extrêmes.

Le groupe majoritaire au Conseil Municipal

ENSEMBLE POUR LE SÉQUESTRE

Gérard Poujade Maire de Le Séquestre et candidat NUPES pour les législatives.

Nous avons découvert récemment, finalement sans surprise, la candidature de Gérard Poujade aux élections législatives.

Un film sur l'abstention, une course aux labels, une statue à 20 000 €, un déplacement en Ukraine avec la présence d'une journaliste dans le bus ; toutes ces actions n'avaient-elles pas pour objectif de construire sa candidature ? Chacun est libre de répondre à cette question.

Situation cocasse, l'adjoint à l'urbanisme fidèle compagnon de route de Mr Le Maire, soutient un candidat certes séquestrois et présent sur la liste de Gérard Poujade aux dernières élections municipales, mais dissident de la NUPES.

Lors de la réunion publique de la campagne municipale, le candidat avait annoncé que le mandat de maire de 2020 à 2026 serait son dernier. Encore un exemple qui démontre que les promesses de Gérard Poujade n'engagent que ceux qui y croient. Cette communication centrée sur lui-même détonne avec l'absence d'information donnée à l'équipe municipale, concernant les projets mis en place dans la commune et la vie municipale.

Nous n'osons pas croire que les choix faits pour la vie de la commune soient un faire-valoir de son ambition personnelle.

Quand la politique de la commune n'est que communication....

Nous vous souhaitons un bel été.

L'équipe EPLS

LES ENFANTS ONT LA PAROLE !



Se brosser les dents c'est important !

Nous sommes des élèves de CE1 et nous nous brossons les dents tous les midis après le repas.

Après une mauvaise expérience chez le dentiste, un enfant a demandé à se brosser les dents le midi. Notre animatrice nous a demandé si nous voulions tous le faire.

Elle nous a offert des brosses à dents, du dentifrice et un petit sac pour le ranger*.

Si on se brosse les dents même à la maison, on n'aura pas de caries. En plus, on est content de ne pas avoir de la viande dans les dents toute la journée.

Jennyfer nous a aussi distribué un calendrier de brossage de dents, grâce à ça, nous savons que le week-end on oublie parfois

de se brosser les dents.

On est content de se brosser les dents tous les midis, on se chronomètre entre copains pour être sûrs de se brosser 3 min.

Les enfants de CE1

*Le matériel pour le projet bucco-dentaire a été offert aux enfants par l'entreprise Pierre Fabre qui est partenaire du projet.

CONSEIL ARCHITECTURE URBANISME ET ENVIRONNEMENT

CAUE
DU TARN

CONSEIL D'ARCHITECTURE
D'URBANISME
ET DE L'ENVIRONNEMENT
DU TARN

Le CAUE du Tarn accompagne les communes en amont de leurs projets... mais le CAUE conseille également les particuliers. Les architectes, conseillers et paysagistes apportent un regard professionnel, gratuit et indépendant à tous ceux qui ont un projet de construction, extension, réhabilitation ou aménagement.

Vous avez un projet, vous souhaitez bénéficier de conseils en architecture et en paysage ? Pour prendre rendez-vous, un seul numéro : 05 63 60 16 70.

Permanences sur rendez-vous : lundi, mardi, mercredi matin au 1 rue de Jarlard à Albi.

Actualités, fiches pratiques et exemple de réalisations sur www.caue81.fr - Facebook @Caue81

Le CAUE est un service d'information d'intérêt public sur l'architecture, l'aménagement du territoire et le cadre de vie, pour les particuliers et les collectivités. Structure indépendante, sans but lucratif, l'association a été créée à l'initiative du Département. L'intervention de ses conseillers exclut toute mission de maîtrise d'œuvre, ils ne peuvent à ce titre réaliser vos plans ou expertiser vos biens.

GUICHET UNIQUE POUR VOTRE PROJET DE RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE



Tarn Rénov'Occitanie est un guichet unique, un service public d'information et de conseil en énergie. Il a été créé à l'initiative de la Région Occitanie pour orienter et

adapter votre projet à la rénovation énergétique.

Dans le Tarn, ce service est porté par le Département, qui a donné une mission d'intérêt général au CAUE et à l'ADIL, pour assurer cette mission.

Propriétaires occupants, propriétaires bailleurs, copropriétaires ou locataires, bénéficiez de ce service d'accompagnement gratuit, indépendant, technique, administratif et financier pour la rénovation des logements privés.

Contact : 0805 288 392 (numéro vert) - renovoccitanie@tam.fr - 97 Bd Soult, Albi

Permanences téléphoniques et accueil sur rendez-vous du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h30.

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

Les inscriptions pour le **concours des maisons fleuries** sont à présent closes.

Le jury, composé de spécialistes de l'horticulture, d'un représentant de l'association « Les petits jardins du Séquestre », d'un technicien des espaces verts communaux, d'élus et d'enfants du CMJ, appréciera les jardins fleuries, les potagers et les terrasses / entrées.

Après délibération, les résultats des gagnants seront connus le 7 juillet, place de la mairie autour du pot de l'amitié à 18h00.



OCTOBRE ROSE



La commune du Séquestre s'associe à La Ligue contre le cancer pour organiser une **marche solidaire dans le cadre de l'opération Octobre Rose**.

Deux parcours au départ de la mairie seront proposés le **dimanche 25 septembre 2022** à partir de 9h00.

Les randonneurs pourront s'inscrire - moyennant une participation de 5€ minimum - auprès de la mairie, grâce au bulletin inséré dans le journal de septembre et présent sur le site internet de la mairie.

Rendez-vous à la rentrée pour plus de détails sur le déroulement de cette manifestation.

A VOS AGENDAS !

Rendez-vous pour la dernière date des **Petits Chantiers le lundi 4 juillet 2022** à 9h00 place de la mairie.

Cette date sera l'occasion d'associer les enfants de l'école afin de les sensibiliser au respect de l'environnement.

TOURNOI DE VOLLEY UFOLEP



Les 4 et 5 juin se tenaient les finales nationales de Volley-Ball UFOLEP. Cette compétition s'est déroulée sur les deux communes du Séquestre (Complexe) et d'Albi (Cosec). Cet événement était organisé conjointement par le Comité Départemental UFOLEP TARN avec le concours du Club de La Mygale Volley Ball Le Séquestre.

La seule équipe féminine engagée pour La Mygale Séquestre a accédé à la petite finale Excellence Féminin, malheureusement perdue. L'essentiel était ailleurs pour cette jeune équipe en devenir, l'expérience sera bénéfique n'en doutant pas : se confronter à ce qui se fait de meilleur au National permet toujours de progresser.

Ce sont les équipes du Nord qui se sont distinguées dans les différentes catégories cette année, lors de la remise des

récompenses, leurs représentants venus en nombre, ont mis « le feu » au gymnase du Cosec !

C'est à cette occasion que Nicole et Philippe SARDA ont été mis à l'honneur pour leur implication au sein de l'UFOLEP et du Club La Mygale du Séquestre.

Cette année Nicole, créatrice du club de volley La Mygale, a été décorée par le Ministère de l'Éducation Nationale en obtenant la médaille d'argent

de la Jeunesse, du Sport et de l'Engagement Associatif. Cette décoration est le résultat de quarante ans d'engagement dans le bénévolat au sein de L'UFOLEP.

Philippe SARDA a lui obtenu la médaille de bronze. Il est aussi très impliqué au sein de l'UFOLEP, depuis de très nombreuses années, en qualité de bénévole départemental et régional, mais également national en tant que responsable des coupes nationales de volley-ball.

C'est grâce à lui et à Nicole que ces finales nationales ont pu avoir lieu, entre autre sur la commune de leur Club de cœur. Bravo à eux !

N'oublions pas tous les participants et l'effort des bénévoles du Club qui ont œuvré pendant deux jours pour la réussite de cet événement qui fera date.

BOWLING : UN TOURNOI DE HAUT NIVEAU



doublé composé d'une féminine du club, Cécile ARNAUD, associée à un joueur du club des "Skittle" (club de Franche-Comté), Gregory RIUS, qui remportent cette édition 2022.

Ce tournoi fût aussi ponctué de belles parties et surtout d'une partie parfaite (300) réalisée par un bowler du club, Romain ROUSSEL.

Une belle remise des prix et un fort moment d'émotion avec le départ de la présidence de Christian PERGEL qui occupait ce

poste depuis sa création (avec une pause en 2007 et 2008).

Le week-end de l'ascension est devenu une date incontournable pour le bowling et pour le club du Séquestre. Plus de 100 bowlers et bowleuses se sont rendus sur les pistes du bowling, rue des Taillades, pour disputer le traditionnel tournoi V2 mixte "Trophée Patrick SARTHOU" pendant 4 jours.

Les finales du dimanche furent magnifiques et c'est la

Une nouvelle équipe va se mettre en place rapidement pour prolonger cette belle aventure et accompagner l'équipe de garçons qui vient d'être sacrée championne de France de Nationale 2 et accède ainsi au plus haut niveau (Nationale 1) la saison prochaine où seulement les 10 meilleurs clubs Français évoluent.

TOURNOI DE TENNIS DU SÉQUESTRE 2022



l'épreuve s'est parfaitement déroulée.

Après deux années sans tournoi de tennis à cause du covid-19, le club de tennis du Séquestre a organisé cette année du 5 au 22 mai le Tournoi Open de Tennis officiel.

Le succès a été au rendez-vous avec 130 joueurs inscrits et une météo très ensoleillée. Grâce aux bénévoles et au bureau organisateur,

Après plus de 20 tournois organisés, jamais un joueur du Séquestre n'avait réussi à s'imposer dans son tournoi et cette année c'est chose faite !

En effet deux joueurs du Séquestre se sont illustrés :

- Sarah BEN MOUSSA, vainqueur de la consolante dame,
- Benjamin RIGAL, vainqueur de l'Open homme, au terme d'une rencontre très disputée de 2h30 contre un adversaire reconnu dans le monde du tennis Albigeois, David DELGA. Benjamin a commencé le tennis à 4 ans au Séquestre, où depuis 20 ans il n'a jamais cessé de s'entraîner avec les différents profs de tennis et n'a jamais quitté ce club cher à son cœur qu'il défend les dimanches en rencontre par équipe. RIGAL Benjamin (15/3) bat DELGA David (15/3) 6/2-6/7(7/0)-6/2

Un grand merci à Céline, Elodie et Styven qui ont géré l'organisation du tournoi d'une main de maître.

Un grand bravo et félicitations à Benjamin Rigal pour sa performance !

LA MYGALE FOOT : SECONDE ÉDITION DU TOURNOI LOU CABIÉSSOU

La Mygale Le Séquestre Football est un club passionnant, dirigé par une équipe de passionnés, et cela depuis sa création en 1977. Jusqu'alors connu aux quatre coins de l'hexagone (et même au-delà des frontières) au travers de l'incontournable Challenge Cabièces, la crise sanitaire aurait bien pu faire perdre de sa superbe à cette bande de copains. Mais c'était bien mal les connaître !

Ainsi est né, en juin 2021, le petit frère en herbe du Challenge Cabièces : LOU CABIÉSSOU.

Un coup d'essai couronné d'une belle réussite ainsi que beaucoup de satisfaction et félicitations des différents participants. Il n'en fallait donc pas plus pour que la Mygale Le Séquestre Football se décide à proposer en 2022 la deuxième édition de Lou Cabiéssou.

Le tournoi aura lieu le samedi 25 et le dimanche 26 juin prochains sur les terrains du complexe sportif des Pountils. Durant ces deux journées, vous pourrez venir vous émerveiller du talent des jeunes pousses des catégories U7 et U9 ainsi que des matchs de qualité qui composeront le tournoi des catégories U10 et U 12 Elite.

Comme la Mygale le sport se conjugue toujours avec convivialité et bonne humeur, les équipes de bénévoles seront à pied d'œuvre durant ces deux journées pour permettre à chacun de se ravitailler et se désaltérer, tout en profitant au mieux de l'organisation de ce tournoi.

Si vous cherchiez quoi faire sur ce beau week-end du 25 et 26 juin, c'est désormais chose faite : rejoignez-les au stade des Pountils et savourez le spectacle offert par les équipes de jeunes footballeurs présentes parmi lesquelles figureront des clubs renommés.

La Mygale Le Séquestre recherche également des bénévoles pour compléter l'organisation du tournoi Lou Cabiéssou sur tout ou partie de ces deux journées (vous pouvez vous inscrire ou les contacter via leur site : www.mygalefoot.fr)

Vous pouvez suivre les infos de La Mygale Le Séquestre sur le site : www.mygalefoot.fr.



COMITÉ DES FÊTES : AFFLUENCE RECORD POUR LA FÊTE DU VILLAGE



Le Comité des Fêtes souhaite remercier chaleureusement tous les habitants du Séquestre qui sont venus extrêmement nombreux à la fête du village le week-end du 10 au 12 juin. C'était vraiment une grande

première, pour le comité, d'avoir accueilli autant de monde sur la place de la mairie : merci à tous pour cette grande satisfaction et cet immense bonheur.

L'association félicite tous les bénévoles qui ont su gérer l'énorme flux tout le week-end. Sans leur disponibilité et leur investissement, la fête n'existerait pas.

Un grand bravo à tous et rendez-vous l'année prochaine !



FORUM DES ASSOCIATIONS : SAMEDI 3 SEPTEMBRE



Le samedi 3 septembre prochain, à l'initiative des associations et avec le soutien de la municipalité, se tiendra la 7ème édition du **Forum des Associations du Séquestre**.

Cet événement important dans la vie associative aura lieu à l'Espace Economique de la Baute de **14H à 18H à l'angle de l'avenue des Marranes et de la rue de Mélaudie**.

Ce sera l'occasion de rencontrer les associations de la commune et de découvrir leurs diverses activités sportives, culturelles, de loisirs... La commune du Séquestre compte à ce jour 34 associations, ce qui constitue non seulement une véritable richesse au plan des manifestations et animations, mais aussi des liens sociaux et économiques indéniables.

N'hésitez pas à retenir cette date dans votre agenda pour venir partager un moment de convivialité en ces temps difficiles.

QUILLES DE 8 : LES PROCHAINS TOURNOIS

Après avoir organisé le championnat Midi-Pyrénées 2022 en avril sur les terrains du Séquestre, le club de Quilles de 8 vous propose de les rejoindre pour ses prochains tournois :

- INDIVIDUEL GRAND SUD le dimanche 3 juillet 2022
- 2ème manche du Challenge du SEGALA-GARONNE le dimanche 11 septembre 2022
- CHALLENGE DU SEQUESTRE (Amical) le dimanche 18 septembre 2022

Pour tous renseignements, vous pouvez contacter :

M. POUJADE
Frédéric au
06.07.99.73.23



LE SÉQUESTRE VILLAGE : VIDE-GRENIER LE 18 SEPTEMBRE



Le Séquestre Village organise son traditionnel vide-grenier sur la place Jules Ferry, le dimanche 18 septembre 2022.

Les réservations des emplacements se feront au mobil-home situé sur la place :

- le samedi 10 septembre : de 10h00 à 12h30
- du lundi 12 septembre au vendredi 16 septembre : de 10h00 à 12h30 et de 16h30 à 19h00.

Contact (à partir du 10 septembre) au 06.78.51.22.03.

**FRESQUE
MURALE DU
COMPLEXE
SPORTIF**

INAUGURATION

ANTOINE CUENCA

DU REFECTOIRE

BARTEME

SOIREE MUSICALE & CONVIVIALE
Jeudi 7 juillet - 18h - Place de la Mairie

**RECEPTION DES
TRAVAUX DE
LA PLACE**

**CONCOURS DES
MAISONS &
JARDINS
FLEURIS**

RECOMPENSES

